

Mendoza: persecución de película a un joven de 14 años

Un hecho insólito y de película ocurrió este miércoles en Guaymallén, donde la Unidad Motorizada de Acción Rápida (UMAR) de la Policía de Mendoza comenzó a seguir a un muchacho de 14 años que huyó en una Renault Koleos robada desde Maipú. La secuencia se extendió hasta San José, Guaymallén, cuando en una esquina la camioneta colisionó a una moto de la UMAR, lesionando a su conductor. Luego en calle Moyano y Barcala uno de los móviles policiales resultó destruido cuando el menor hizo marcha atrás para escapar, chocando la unidad que terminó incendiándose.

El chico continuó con la huida y nuevamente colisionó en el costado de otro móvil, esta vez una Ford Ranger. Finalmente, en esa esquina lograron detener al chico, que fue trasladado a la Comisaría 25^a y puesto a disposición de la Oficina Fiscal N° 8.